

Ya están en Chile los primeros buses eléctricos que circularán en la región



Con esto el Ministerio de Transporte y telecomunicaciones, MTT, busca realizar un importante cambio en el transporte público de pasajeros en la región

Los nuevos buses corresponden al programa 'Renueva tu Micro' financiado por el Gobierno Regional de Tarapacá.

Con la presencia del Subsecretario de Transportes, Jorge Daza; Seremitt, Pedro Medalla; presidente de la Línea Transatélite de Tarapacá, Carmelo Choque, empresa Vivipra y representantes de Electrochile que implementarán el terminal de carga, este martes desembarcaron en el Puerto de San Antonio, provenientes de China, los 19 buses eléctricos de alto estándar, que entrarán en recorrido los próximos meses en Iquique y Alto Hospicio.

Cómodos, con conexión wi fi, entradas USB, aire acondicionado y con un sistema de suspensión que, permitirá a personas en situación de discapacidad y adultos mayores, el fácil acceso al vehículo, son algunas características con las que cuentan los buses que se espera lleguen a la región dentro de las próximas semanas.

PROGRAMA RENUEVA TU MICRO

La adquisición de estos vehículos se enmarca en el Programa Especial de Renovación de Buses, Minibuses, Trolebuses y Taxibuses 2024-2025, más conocido como "Renueva Tu Micro" del Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones que financia el Fondo Nacional de Desarrollo Regional, FNDR, del Gobierno de Tarapacá, que, en esta versión, dispuso de \$2.219 millones para la compra de 19 nuevas micros, que reemplazarán a las que se encuentran actualmente vigentes.

El Subsecretario de Transportes, Jorge Daza, indicó que la llegada de estos buses "es una medida importante y una mejora concreta en la calidad de vida de todas las personas que habitan en la conurbación de Iquique y Alto Hospicio. Queremos felicitar a la empresa Transatélite, que se adjudicó este concurso que va a

permitir, durante el tercer trimestre, ver circular estos 19 buses eléctricos de alto estándar por la provincia de Iquique".

El Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Pedro Medalla, destacó que, "hoy estamos recibiendo los primeros 19 buses eléctricos que llegan para formar parte de la flota que recorrerá las comunas del área metropolitana, lo cual va a mejorar considerablemente el servicio de transporte público que prestamos en la región y que se suman al proyecto de electromovilidad que está impulsando el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones". Carmelo Choque, presidente de la Línea 1, manifestó su agradecimiento por estas iniciativas, destacando, que "nuestros usuarios estarán felices el día de mañana por el mejoramiento del servicio del transporte entre ambas comunas. Agradezco la motivación de las autoridades y esperamos seguir avanzando", finalizó.